



PEMEX cancela contrato con calificadora Fitch Ratings ante crisis económica

PEMEX decidió cancelar contrato con la calificadora ante el panorama económico mundial

LEONARDO DANIEL BERNARDO APARICIO 2 MARZO, 2021

Ante el panorama económico adverso que enfrenta el mundo, **Petróleos Mexicanos (PEMEX)**, anuncia que **cancelará su contrato con Fitch Ratings**, empresa que **califica los valores de petróleo** emitidos por la paraestatal que se colocan en la Bolsa de Valores.

PEMEX se encuentra en una reestructura ante el panorama económico actual | Imagen: Pixabay

Un comunicado a inversionistas emitido por **PEMEX**, indican que a partir del 4 de marzo de 2021, Fitch Rating **dejara de prestar servicios** de calificación de valores a nivel local y global ante el panorama económico actual.

Dentro del comunicado mencionan que esto **no representará ningún riesgo** para futuras emisiones de valores de PEMEX, ya que la paraestatal seguirá con el **servicio de calificadoras crediticias**, como lo sugiere el marco regulatorio para emitir valores a nivel nacional e internacional.

¿Qué implica la cancelación de la calificadora?

Para comprender el impacto de la cancelación de contrato, tenemos que saber el funcionamiento de una calificadora. En este caso, Fitch Rating es una entidad que se dedica a **evaluar el riesgo de una empresa** para emitir títulos que se ofertan en la bolsa de valores.

Estas calificadoras **analizan la capacidad de pago** con relación a las **deudas que tenga la empresa**, la protección que tienen las empresas en caso de quiebra y la probabilidad de incumplimiento de pago a inversores.

Ante la cancelación del contrato, PEMEX ya **no tendrá un referente para evaluar** el riesgo de sus valores (al menos, no con Fitch Rating). Un panorama que puede generar mayor incertidumbre a la empresa.

Antecedentes con PEMEX

Recordemos que a partir de abril de 2020, **Fitch Rating a bajado la calificación** de los valores de PEMEX de “BB” a “BB-“, a una **nota de riesgo de crédito** para los inversionistas que pretendan adquirir títulos de la petrolera mexicana. Aunado a un cambio de perspectiva de estable a negativa ante el impacto de la crisis provocada por el Covid-19.